
Директор  филиала  «Большие
Новоселки» о речи Президента
на ВНС

Вячеслав  ЧЕРНУХО,  директор  филиала  «Большие  Новоселки»  УП
«Борисовский комбинат хлебопродуктов»:

–  Речь  Президента  была  очень  сильной  и  эмоциональной.
Чувствовалось,  что  он  –  настоящий  патриот  своей  страны,
который всем сердцем и душой переживает за будущее Беларуси.
Глава государства высказался о главном ориентире на ближайшую
пятилетку  –  это  возможность  для  белорусов  комфортно  жить,
работать, развиваться. И я согласен с тем, что государство
должно  создать  условия,  а  уже  каждый  человек  —  сам
позаботиться  о  том,  чтобы  жить  хорошо.
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